



Ante riesgos por falta de protección y constantes invasiones
**DEFENSOR DEL PUEBLO EXHORTA AL GOBIERNO REGIONAL DE
AYACUCHO AGILIZAR CONSTRUCCIÓN DE CERCO PERIMÉTRICO EN "LA
HOYADA" PARA PROTEGER FUTURO SANTUARIO DE LA MEMORIA**
Nota de Prensa Nº049/OCII/DP/2015

En una comunicación dirigida al Gobernador Regional de Ayacucho, el Defensor del Pueblo en funciones, Eduardo Vega Luna, exhortó a dicha autoridad adoptar las medidas pertinentes y urgentes a fin de agilizar la construcción del cerco perimétrico del futuro Santuario de la Memoria, debido al poco avance registrado desde que se colocó la primera piedra, el pasado 9 de febrero.

"Hace unos días, en una supervisión realizada a la zona, la Oficina Defensorial de Ayacucho constató nuevas construcciones rústicas y una reciente cancha de fútbol, pese al compromiso de la autoridad regional de garantizar la seguridad y protección de manera permanente. Igualmente, hemos tomado conocimiento que se requieren mayores recursos logísticos y humanos para agilizar la obra", dijo el funcionario.

Cabe recordar que el Santuario de la Memoria en La Hoyada, constituye un espacio orientado a dignificar a todas las víctimas de la violencia interna que devastó nuestro país en los años 1980 - 2000, iniciado por el demencial accionar de los grupos terroristas, así como a promover una profunda reflexión sobre esta tragedia para que estos hechos no se repitan.

En la misiva también se recomienda, entre otros, modificar la Ordenanza Regional N° 012-2013-GRA/CR, a fin de consignar de manera correcta la extensión del terreno, que supera las 7 hectáreas, culminar a la brevedad posible el saneamiento físico legal del predio y asegurar el presupuesto necesario para la construcción del Santuario de la Memoria.

"La Defensoría del Pueblo reitera su plena disposición de acompañar este proceso, convencidos que Ayacucho, la región más convulsionada por el terrorismo, merece un Lugar de Memoria. Este Santuario a su vez, debe significar el inicio de un largo pero no imposible camino hacia la reconciliación que todos anhelamos", concluyó el funcionario.

Lima, 19 de marzo del 2015.